

Mejillones cuenta con silla flotante inclusiva para bañistas

La silla fue entregada por Sernatur al municipio y es para personas que tengan movilidad reducida.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

Una silla flotante inclusiva para los bañistas que tengan movilidad reducida es lo que entregó el Sernatur Antofagasta a la Municipalidad de Mejillones con el objetivo de que puedan disfrutar de las playas de la comuna durante la época estival.

“Estamos haciendo entrega de parte de Sernatur Antofagasta a la comuna de Mejillones una silla flotante inclusiva para las personas que tengan algún tipo de movilidad reducida o con algún dificultad de acceder al mar. (...) La idea es que se utilice la silla, va a estar disponible para que las personas la puedan solicitar a los salvavidas para que puedan tener acceso al mar todos y todas”, dijo el director de Sernatur Antofagasta, Mauricio Soriano a Mejillones Televisión.

Además, indicó que esta iniciativa busca promover la inclusión y la accesibilidad universal de los espacios públicos de la



SE REALIZÓ UNA DEMOSTRACIÓN Y CAPACITACIÓN SOBRE EL USO DE LA SILLA FLOTANTE.

región y con esto, que las personas con movilidad reducida también puedan disfrutar de las playas y las actividades recreativas durante esta época estival.

Por otra parte, el alcalde de Mejillones, Marceli-

no Carvajal, expresó que hay algunas personas que no pueden ingresar al mar, que se quedan mirando sin poder disfrutar de las playas.

“Hay gente que se queda mirando y también les gustaría bañarse acompa-

ñado pero con esta silla, que es movable y flota, creo que es algo muy especial para lo que nosotros pretendemos. Cuando hablamos de turismo no tiene que ser exclusivo para uno y hoy el tema de la discapacidad tenemos

que abordarlo generando las mejores condiciones”, señaló la autoridad comunal de Mejillones.

SILLA INCLUSIVA

Cabe señalar que la silla inclusiva estará en la torre de salvavidas de la

1

silla flotante inclusiva es lo que entregó el Sernatur Antofagasta a la comuna de Mejillones.

playa Capitanía de Mejillones.

En la entrega, se realizó una demostración del uso de esta silla y también se capacitó a personal de la Corporación de Deportes y al encargado de salvavidas para que sepan el uso de ésta.

“Es importante que la gente sepa que se puede acercar a la torre de salvavidas, ahí puede hacer uso de la silla. Habrá un protocolo en cuanto al manejo y al tiempo de uso”, explicó Manuel Neculñir, encargado de Turismo Funcultur.

Además, señaló que la silla inclusiva estará de momento en la Playa capitanía, que esta ubicada al lado del edificio de Capitanía de Puerto, para que las personas puedan hacer uso de ella. ☺